

## 2 tolle Maibäume schmücken unsere Gemeinde

### Feuerwehr gewinnt zum sechsten Mal in Folge den Maibaumwettbewerb !

Pünktlich zum 1. Mai wurde in der Ortsmitte und bei der Albvereinshütte wieder schicke Maibäume aufgestellt.

Der Maibaum der **Heuchlinger Feuerwehr** hat bereits zum sechsten Mal in Folge den Maibaumwettbewerb der Gmünder Tagespost für sich entschieden.

Mit großem Vorsprung hat das stattliche Prachtstück, das von vielen schmucken Details und einer interessanten Anlage sehr gut ergänzt wurde den „doppelten Hattrick“ geschafft.

**Die ganze Gemeinde gratuliert zum verdienten Erfolg !**



Der Baum des **Albvereins** belegte unter den 56 Teilnehmern des Maibaumwettbewerbs den guten 12. Platz. Bemerkenswert hier ist die originelle Umsetzung des Themas „Bier“. In mühseliger Kleinarbeit und integriert in eine schöne Gesamtanlage wurde u. a. 13.574 Bierdeckel in den Maibaum „eingearbeitet“.

Allen Helferinnen und Helfern vielen Dank für die tollen Gemeinschaftsleistungen ! Wieder einmal wurde mit sehr viel Engagement, Kreativität und Zusammenarbeit die Maibaumtradition und der Zusammenhalt in unserer Gemeinde gepflegt.

Die wunderschönen Bäume werden auch die nächsten Wochen sicher wieder Anziehungspunkt für viele Besucher sein!